

Millionen für drei Schulen

Landesförderung in Höhe von 2,74 Millionen Euro

Baden-Baden (hol) – Aus dem kommunalen Sanierungsfonds des Landes Baden-Württemberg gibt es Geld für die Sanierung von drei Schulen in der Kurstadt. Insgesamt fließen dafür 2,74 Millionen Euro, wie die beiden örtlichen Landtagsabgeordneten Tobias Wald (CDU) und Beate Böhlen (Grüne), gestern mitteilten.

Der Löwenanteil, nämlich mehr als 2,1 Millionen Euro,

entfällt auf die Baden-Badener Louis-Lepoix-Schule, wo im Jahr 2020, wie berichtet, eine Generalsanierung des Klassenhauses und des Druckgebäudes, eine Dach- und Fassadenanierung sowie Erneuerungen bei der Brandschutz- und Haustechnik anstehen. Insgesamt wird das Projekt nach Schätzungen der Stadtverwaltung zwischen sechs und sieben Millionen Euro kosten.

294 000 Euro vom Land fließen für die Dach- und Fassadenanierung sowie die energetische Sanierung der Grundschule Oos. Für das knapp 600 000 Euro teure Projekt hat kürzlich der Gemeinderat der Stadt Baden-Baden grünes Licht gegeben.

Weitere 285 000 Euro wurden bewilligt für die Grundschule Steinbach, wo eine Fassadenerneuerung ansteht.

Baden-Baden (BNN). Das Land fördert erstmals im Zeitraum von 2017 bis 2019 auch die Sanierung von Schulen – und dafür fließt jetzt viel Geld nach Baden-Baden, wie die beiden Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Grüne) und Tobias Wald (CDU) mitteilen. Davon profitieren die Louis-Lepoix-Schule, die Grundschule Oos und die Grundschule Steinbach.
Bei der Louis-Lepoix-Schule fließen rund 2,1 Millionen Euro in die Dach-

und Fassadensanierung der Schule sowie die Generalsanierung der Gebäude III (Klassenhaus) und IX (Druckgebäude). Auch der Brandschutz und die Haustechnik kommen auf den neuesten Stand.

Die Grundschule in Oos erhält rund 294 000 Euro für die Dach- und Fassadensanierung sowie energetische Vorhaben. 285 000 Euro kommen der Grundschule in Steinbach für die Fassadenerneuerung zu.

Im kommunalen Sanierungsfonds sind Böhlen zufolge in diesem Jahr Zuschüsse von 304,6 Millionen Euro verfügbar. Davon kommen insgesamt 64 Millionen Euro allein Schulen im Regierungspräsidium Karlsruhe zugute.

„Das Förderprogramm ist eine echte Zukunftsinvestition und eine Investition in gute Bildung. Denn gute Bildung braucht gute Rahmenbedingungen“, betont Böhlen in einer Pressemitteilung. „Ich bin froh, dass es gemeinsam gelungen ist, die Förderung der Projekte in die Wege zu leiten. Mit diesen Investitionen stellen wir erneut unter Beweis, dass uns gute Bildung und Schulinfrastruktur wichtige Anliegen sind“, hält Tobias Wald fest.

Land fördert Schulsanierung

Baden-Baden erhält rund 2,7 Millionen Euro für drei Vorhaben